

Abstrak

NUR AZIZAH: Hubungan pola asuh orang tua terhadap perilaku agresif siswa smp negeri 1 lenteng Sumenep, Skripsi, BK, STKIP PGRI Sumenep 2014 -2015

Kata Kunci: hubungan pola asuh orang tua, perilaku agresif siswa

Berbicara tentang kualitas pendidikan menunjukkan bahwa rendahnya kualitas bukan hanya faktor potensi atau guru saja akan tetapi salah satu penyebab penting adalah kedua orang tua siswa, yang kurang memantau atau mengontrol anaknya menguasai bahan ajar dan kurang cakap dalam membimbing siswanya, hal itu dibuktikan dengan masih banyaknya guru yang mengajar menggunakan metode konvensional. Akibatnya banyak siswa menemukan kesulitan ketika belajar tentang bimbingan dan konseling, sehingga prestasi mereka rendah, salah satu cara untuk mengatasi hal tersebut adalah dengan menggunakan model direct intruction dalam menyampaikan materi pelajaran.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah mengetahui adanya Hubungan pola asuh orang tua terhadap perilaku agresif siswa smp 1 lenteng Sumenep.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Yang mana data yang diperoleh menggunakan skala psikologis dan bentuknya adalah skala *Likert* yang dapat digunakan untuk mengukur Hubungan pola asuh orang tua (variable x) terhadap perilaku agresif siswa (variable y). Observasi sebagai teknik pengumpulan data berkenaan dengan perilaku siswa atau proses kegiatan perlakuan yang diberikan oleh peneliti kepada siswa. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket yang dikembangkan oleh peneliti. Teknik analisis data yang digunakan adalah regresi Linier sederhana dengan menggunakan bantuan SPSS 16.00 for Windows.

Berdasarkan uji hipotesis yang menggunakan regresi diperoleh nilai R sebesar 0.858 hal ini menunjukkan adanya hubungan positif yang sangat signifikan antara pola asuh orang tua dengan perilaku agresif. Sedangkan nilai t 8.685 dengan $p > 0,005$ dan besarnya signifikan hasil penelitian 0.000 Hal tersebut menunjukkan bahwa hipotesis diterima berarti ada hubungan antara pola asuh orang tua dengan perilaku agresif siswa di SMP Negeri I Lenteng tahun 2014 – 2015.